



Neuer Schützenkönig in Umrathshausen

Beitrag

Wolfgang Furtner und Lorenz Klein sind die neuen Schützenkönige der Schützengesellschaft „Chiemgauadler“ Umrathshausen. Wolfgang Furtner konnte damit seinen Titel vom Vorjahr verteidigen; Lorenz Klein errang zum ersten Mal die Jungschützen-Königskette. Im kommenden Jahr dürfen die beiden den Verein bei allen Veranstaltungen im Dorf und im Schützengau vertreten.

Zum Königsschießen begrüßte Schützenmeister Sepp Staudacher auf der Umrathshausener Schiessanlage 39 aktive Schützen, darunter zehn Jungschützen. Wolfgang Furtner gewann nach 2015 und 2022 zum dritten Mal die Königscheibe des Vereins, 2007 war er bereits schon einmal Jungschützenkönig. Furtner siegte mit dem besten Teiler und verwies Regina Obermüller und Amelie Klein auf die weiteren Plätze. Bei den Jungschützen stand Lorenz Klein ganz oben auf dem Stockerl und wurde zum ersten Mal Jungschützenkönig vor Lisa-Maria Leikmoser und Veronika Scheck.

Bericht und Fotos: Heinrich Rehberg





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Frasdorf
2. Schützen
3. Umland
4. Umrathshausen